



PRINCIPALES PROBLEMAS DE SALUD EN UNA EMPRESA DE CERÁMICA DE CÚCUTA

Astrid Carolina Bautista Peña, María Fernanda Castellanos Vera, Libia Mercedes Díaz Osorio

RESUMEN

El presente estudio busca describir cuáles son los principales problemas de salud en una empresa de cerámica de Cúcuta, los principales factores de riesgos en problemas de salud y la distribución de estos problemas en los diferentes grupos de trabajadores; esto se realizó mediante la revisión de información a partir de una base de datos y posterior análisis de las diferentes variables, dentro de los principales hallazgos se encontró que las patologías que con mayor frecuencia se presentan son las oculares y las cardiovasculares, dentro de los factores de riesgo los que mayor influencia presentaron en este estudio son los sociales, estilos de vida y el sector más comprometido fue el de producción; estos resultados fueron comparados con estudios anteriormente realizados en la región. Los resultados servirán de base a futuros estudios sobre el tema, lo que permitirá tomar medidas de preventivas, de intervención o corrección.

Palabras claves:

Problemas de salud, empresa de cerámica, distribución y factores de riesgo.

